

ORIGINE®



Nouvelle appellation pour l'équipe de DN1 : ESEG Douai - Origine Cycles

À l'occasion de la conférence de presse tenue le lundi 24 Novembre, la marque française de vélos Origine et l'équipe cycliste de DN1 ont annoncé officiellement la reconduction de leur contrat pour 2015. Les deux partenaires en profitent pour tisser un lien encore plus étroit : l'équipe cycliste se nommera désormais ESEG Douai - Origine Cycles.

Depuis 2014, la team douaisienne de DN1 a décidé de faire confiance à la nouvelle marque française en tant qu'équipementier officiel. Avec son unité de production basée à proximité de Valenciennes, Origine a ainsi trouvé le meilleur des partenaires pour valider les performances de ses vélos en compétition.

De son côté, l'ESEG Douai voit dans cette étroite collaboration l'opportunité de soutenir efficacement l'économie locale.

Créé en 2012, le fabricant français Origine a fait le choix de distribuer ses vélos exclusivement en ligne de façon à maîtriser les coûts de distribution et ainsi garantir le meilleur rapport qualité/prix pour ses vélos.

Longue vie à cette nouvelle association dont le slogan peut être grandir ensemble.



Figure 1 : Le Vélo 2015 de la team ESEG Douai - Origine Cycles